Creel buscará ser presidente para no "permitir que este país lo destroce un solo hombre", asegura

El presidente de la Cámara de Diputados reafirmó frente a la comunidad gallega en México, su aspiración a suceder al presidente en 2024



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, señaló que no permitirá que un solo hombre destroce al país, en clara alusión al presidente Andrés Manuel López Obrador, por las iniciativas y acciones que ha propuesto para restar facultades al INE, el INAI, el Inegi o al Coneval, por citar algunas instituciones que son contrapeso del Poder Ejecutivo.

Durante una reunión con la comunidad gallega en México, afirmó que tomó la decisión de buscar la Presidencia del país, porque sería una cobardía quedarse al margen después de todo lo que ha ocurrido.